

viernes 5 de mayo de 2017

Oxfam Intermon, Bomberos sin Fronteras y Tareas Solidarias se suman a la Mesa de Apoyo al Refugiado



La Mesa, que coordina el trabajo y las actuaciones con los refugiados, ha abordado las acciones de información y sensibilización previstas para los próximos meses

La Mesa de Apoyo a los Refugiados, plataforma que trabaja para canalizar la solidaridad con los refugiados y coordinar las distintas actuaciones y proyectos que se desarrollan en la provincia relacionados con este colectivo, ha incorporado nuevos miembros: las ONGDS Oxfam Intermon, Bomberos Unidos Sin Fronteras (BUSF) y Tareas Solidarias.

La vicepresidenta de la Diputación y responsable de Cooperación Internacional, María Eugenia Limón, que ha participado en la reunión mantenida hoy, ha afirmado que “la Mesa se ha convertido en un espacio de encuentro y de coordinación de acciones, lanzamiento de campañas, la optimización de los esfuerzos y la interlocución con otras administraciones, como la Junta de Andalucía”.

En la convocatoria de hoy, la Mesa de Apoyo a los Refugiados ha realizado un repaso por las iniciativas realizadas hasta la fecha por las entidades que la integran y ha abordado las propuestas de acciones de sensibilización e información previstas para los próximos meses.

Entre ellas destaca la Jornada 'Refugiados en el 2017: en tierra de nadie', que se celebrará el próximo lunes 8 de mayo en la Universidad de Huelva; el concurso de relatos de Oxfam Intermon para promover la defensa de los derechos de las personas desplazadas y refugiadas y el reto de la Fundación Cepaim 12 millones de pedaladas. Otra de las actividades es la exposición 'Sirios: desplazados invisibles' del fotógrafo Carlos Hernández, que tras recorrer una decena de municipios de la provincia de Huelva actualmente se exhibe en Gibraleón, en un circuito acompañado por actividades de información de las ONGDs de la Mesa de apoyo al refugiado.

Los participantes en la reunión también han planteado propuestas de acción para la conmemoración del Día Mundial del Refugiado el próximo 20 de junio.

La Diputación puso en marcha en octubre de 2015 la Mesa de Apoyo a Refugiados en la provincia de Huelva, con la participación de las organizaciones Cruz Roja, ACCEM, Cepaim y el Comité español de ACNUR. Con las nuevas

incorporaciones, actualmente forman parte de la misma 16 entidades, tanto ONGDs como Ayuntamientos: Comité de España con ACNUR, Cruz Roja Española, ACCEM, Fundación CEPAIM, Asociación AYRE, Amnistía Internacional, Oxfam Intermón, BUSF y Tareas Solidarias. Por parte de los Ayuntamientos forman parte: el Ayuntamiento Huelva-Ciudad Refugio y los de Aracena, Ayamonte, Almonte, Rosal de la Frontera, Cumbres Mayores, además de la propia Diputación Provincial de Huelva.

Desde la puesta en marcha de la Mesa de Apoyo al Refugiado se han enviado comunicados dirigidos a todos los Ayuntamientos de la provincia, enviándoles el protocolo de actuación para la acogida elaborado por ACCEM y Cruz Roja y facilitando una actividad formativa a las directoras de las zonas de trabajo social de la Diputación, información que está disponible en la página web de la institución provincial.

La Mesa de Apoyo a Refugiados realiza reuniones periódicas para analizar la situación, coordinar los esfuerzos e informar a la ciudadanía los avances y medidas tomadas.